

Walikota Danny Pomanto Buka Porkot VIII Makassar 2023

Ryawan Saiyed - [MAKASSAR.INFORMAN.ID](https://makassar.informan.id)

Oct 23, 2023 - 00:17



MAKASSAR - Pekan Olahraga Kota (Porkot) VIII Makassar resmi dibuka di

Stadion Sepak Bola Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Makassar, Jumat (20/10/2023) malam.

Pembukaan event olahraga kota empat tahunan ini ditandai dengan tembakan ke layar oleh Wali Kota Makassar Moh Ramdhan Pomanto.

Dalam sambutannya, Danny Pomanto mengucapkan terima kasih kepada KONI Makassar karena telah membuat olahraga semakin semarak dan dicintai rakyat.

Termasuk untuk para camat yang konsen terhadap pengembangan dan pembinaan olahraga.

Danny Pomanto juga merasa bangga sebab banyak anak-anak muda Kota Makassar yang mengikuti event olahraga ini.

“Saya bangga anak-anak kita sangat berminat berolahraga,” singkat Danny Pomanto.

Untuk menunjang minat anak-anak Kota Makassar, Danny Pomanto berkomitmen memajukan olahraga selama memimpin Kota Makassar.

Hal itu dibuktikan lewat program-program yang diprakarsai Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Makassar bersama dengan KONI Makassar.

Sehingga pemikiran positif dan semangat olahraga akan terus dibangun. Mulai dari pembinaan usia dini, pembinaan prestasi, kompetisi, sarana dan prasarana, hingga promosi olahraga.

“Di sinilah puncak prestasi kota kita, kita akan menemukan banyak atlet kita yang Insha Allah tidak hanya berprestasi tingkat kota, tapi juga nasional bahkan internasional,” ujarnya.

Sementara, Ketua KONI Makassar Ahmad Susanto mengucapkan terima kasih kepada Danny Pomanto karena terlibat langsung memberikan gagasan dan inovasi dalam pengembangan olahraga.

Kata dia, Porkot VIII Makassar mempertandingkan 42 cabang olahraga. Baik itu cabang olahraga prestasi, ekshibisi, hingga expo.

Porkot VIII Makassar diikuti sekitar 5.000 atlet dari kontingen 15 kecamatan se-Kota Makassar. Mereka akan memperebutkan 1.000 medali yang tersentralisasi di 10 venue pertandingan.

“Mereka akan memperebutkan seribu medali,” ucap Ahmad Susanto.

Ada cabang olahraga yang dipertandingkan yaitu, anggar, atletik, balap sepeda, biliard, bola basket 5x5, bola basket 3x3, bola voly (indoor).

Voly pantai, bulutangkis, catur, dansa, e-sport, futsal, judo, karate, kempo, menembak, muaythai, panahan, panjat tebing, pencak silat.

Pentaque, renang, senam, sepak bola, taekwondo, tenis meja, tinju, tarungdrajat, gate ball, domino, soft tenis, yongmoodo, barongsai, angkat berat,binaraga fitnes, e-sport catur, dan sepatu roda.(***)